

# *Le président cubain déplore la mort de l'ancien premier ministre japonais Shinzo Abe*

---



**Ancien Premier ministre du Japon Shinzo Abe. Photo : Prensa Latina**

La Havane, 8 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a déploré vendredi la mort de l'ancien Premier ministre japonais Shinzo Abe, qui a été abattu alors qu'il prononçait un discours électoral.

Sur son compte Twitter, le dirigeant a condamné, au nom du peuple, l'attentat qui a provoqué la mort du leader du Parti libéral démocratique.

"Nous déplorons profondément la perte de l'ancien Premier ministre Shinzo Abe et nous condamnons l'attentat cruel qui a causé sa mort. Des condoléances sincères pour le peuple et le gouvernement du

#Japon, que j'étends à la famille et les amis", -a-t-il publié sur ce réseau social.

Selon des informations, Abe s'est effondré et a été transporté dans un hôpital voisin alors qu'il souffrait d'un arrêt cardio-pulmonaire.

La police a arrêté l'agresseur sur les lieux et enquêté sur les détails de l'attentat, a précisé la chaîne d'information japonaise NHK.

Abe était né le 21 septembre 1954 et il est mort à l'âge de 67 ans, blessé par balle dans la ville de Nara, dans l'ouest du Japon. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292977-le-president-cubain-deploire-la-mort-de-lancien-premier-ministre-japonais-shinzo-abe>



**Radio Habana Cuba**